

KEA-BW

Klima-Portal für Gemeinderäte

[15.04.2025] Die Klimaschutz- und Energieagentur Baden-Württemberg hat eine neue Webseite speziell für kommunale Entscheidungsträger gestartet. Unter dem Titel „GemeindeRATgeber“ finden Ratsmitglieder praktische Tipps, neutrale Infos und Veranstaltungshinweise rund um den Klimaschutz.

Klimaschutz beginnt vor Ort. Doch für viele Gemeinderätinnen und Gemeinderäte ist der Einstieg in die komplexe Materie nicht einfach. Um sie besser zu unterstützen, hat die Klimaschutz- und Energieagentur Baden-Württemberg ([KEA-BW](#)) jetzt ein neues Informationsportal ins Netz gestellt. Das teilte die Agentur in einer Pressemitteilung mit.

Unter dem Titel „[GemeindeRATgeber](#)“ bietet die Seite nach Angaben von KEA-BW gebündeltes Wissen zu zentralen Klimaschutzthemen wie Photovoltaik, E-Mobilität, Energiemanagement oder Fördermittel. Die Inhalte seien bewusst neutral gehalten und zielten auf die praktische Umsetzung vor Ort. Das Portal richte sich gezielt an Ehrenamtliche in der Kommunalpolitik. Enthalten sind unter anderem Schritt-für-Schritt-Anleitungen, Hintergrundinfos, Faktenchecks und Hinweise auf aktuelle Fachveranstaltungen. Auch auf gängige Fehlinformationen werde eingegangen. In einem eigenen Bereich zeigt die KEA-BW, wie Projekte mit Hilfe von Energiemanagement oder dem sogenannten Contracting auch ohne große Eigenmittel umgesetzt werden könnten.

Die Agentur wolle damit kommunalen Gremien Mut machen, Klimaschutzthemen aktiv anzugehen. „Klimaschutz betrifft nicht nur den Bund und die Länder – auch Kommunen sind verpflichtet, die Treibhausgasemissionen zu senken“, schreibt die KEA-BW. Gemeinderatsmitglieder spielten dabei eine zentrale Rolle.

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, KEA Klimaschutz- und Energieagentur Baden-Württemberg (KEA-BW)